

RINGKASAN

Nurul Huda judul penelitian tentang: “ANALISIS PERBEDAAN PENDAPATAN USAHATANI PADI SAWAH (*Oryza sativa*, L) YANG MENGIKUTI PROGRAM GP-PTT DAN NON GP-PTT DI KECAMATAN PEUREULAK BARAT KABUPATEN ACEH TIMUR”. Melakukan penelitian dibawah bimbingan Ibu Ir. Hanisah, MP dan Ibu Siti Balqies Indra, SP, MP. Tujuan penelitian untuk menganalisis perbedaan pendapatan usahatani padi sawah (*Oryza sativa*, L) yang mengikuti program GP-PTT dan Non GP-PTT di Kecamatan Peureulak Barat Kabupaten Aceh Timur.

Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Peureulak Barat Kabupaten Aceh Timur, dengan menggunakan metode *survey*. Penentuan desa sampel dilakukan secara sengaja (*Purposive Sampling*), nama-nama desa sampel yang terpilih yaitu: Desa Beusa seberang, Desa Tanjung tualang, Desa Beusa baroe, Desa Paya gajah. Penentuan petani sampel dari masing-masing sampel dilakukan secara *simple random sampling*, dan populasi petani padi sawah yang mengikuti program GP-PTT 105 orang dan Non GP-PTT 98 orang, petani sampel yang mengikuti GP-PTT 31 orang dan Non GP-PTT sebanyak 28 orang. Objek dalam penelitian ini hanya dibatasi pada petani yang mengikuti program GP-PTT dan Non GP-PTT di Kecamatan Peureulak Barat Kabupaten Aceh Timur. Ruang lingkup penelitian ini dibatasi pada analisis perbedaan pendapatan usahatani padi sawah yang mengikuti program GP-PTT dengan Non GP-PTT di Kecamatan Peureulak Barat Kabupaten Aceh Timur. Waktu penelitian dilaksanakan pada bulan Januari sampai Februari 2019 di Kecamatan Peureulak Barat Kabupaten Aceh Timur. Pengujian hipotesis yang telah dirumuskan diuji kebenarannya dengan menggunakan Analisis uji t.

Hasil penelitian Analisis uji t diperoleh sebagai berikut : t cari = 4,24 sedangkan t tabel pada df 0,05 = 1,69 dan pada df 0,01 = 2,43. Ini berarti t cari > t tabel pada tingkat kepercayaan 95% dan pada tingkat kepercayaan 99 % t cari > t tabel. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa hipotesis H_a terima dan H_0 ditolak. Artinya ada perbedaan pendapatan usahatani padi sawah yang mengikuti program GP-PTT dengan non GP-PTT.

Kata Kunci: pendapatan, padi sawah, GP-PTT dan Non GP-PTT.